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「参加者記述シート」

岐阜の今まで知らなかった魅力をさらに知ることができた。

町おこし、農民一揆的な若者が情熱を爆発させて、出世していけるなら、最高ですね！

この人数でのアイデアソンはすごいですね。

若い人の意見も必要だと思った。

アイデアを幅広く出し合い、さまざまな人と結びつくことでおもしろい視点が生まれると思う。

良い取り組みだとは思うので、もっと続けて欲しいし、予定があれば参加したい。ただ少し固すぎると思う。

これで本当に岐阜の町が変わっていくならすごい事だと思う。住民の声をよく聞くいい機会だと思う。

もっと長期的なビジョンでまちづくり（案）の意見、考えを出し合う方がより効果的なのではないかと思う。もっと早
く事業内容を固めて、告知ができればより集客がしやすいのではないかと思う。

時間を２時間でまとめられると良いかと思います。

新しい物事を考えるには良い機会。

今まで関わったことのない人たちと短時間にたくさん話し、多種多様な考え方に触れることができたので楽しかった。

まちづくりという大きなテーマだったが、行ったことは８月６日のイベントのアイデアを募る会のようにも感じた。今
まで知らなかった考えが知れたことはとても楽しかったし、とても勉強になった。

メンバーはアイデアを出し合って、魅力発掘の新しいヒントを得た。開催方法は新鮮で、勉強になった。他のグループ
と交流ができた。

そもそも、岐阜の人たちが、こういうアイデアを活かしたイベントを開催したいのかという疑問があります。ここに参
加する人たちは開催したい側の人たちでしょうけど。会場の案内がわかりにくい。案内板とかあると良い。

色々なアイデアが出ておもしろかった。

自由記述

これだけたくさんの人が集まってたくさんのアイデアが出たことと思います。まとめるのは大変かもしれませんが、こ
れで終わりにしないで下さい。

アイデアを出し合うこと、発表でおもしろい提案を聞くことなど有意義でした。ありがとうございました。

企画にのらなかった良い物がたくさんある気がします。ワールドカフェの中で出たアイデアをていねいに拾い上げる作
業をしたほうが良いと思います。

もう一度参加したいか（公益性）

自分では考え付かないアイデアを色々と教えて頂けた。

２０１７年度３月例会
「信長アイデアソン～みんなのアイデアがまちを創る～」

共創のまち実現委員会

新しい情報に出会えた。新しいアイデアに出会えた。


